



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

En la ciudad de San Carlos de Bariloche durante los días 26, 27 y 28 de noviembre de 2016, se llevarán a cabo las II Jornadas de Educación para la Revalorización de la Flora Nativa. Dichas actividades se enmarcan en el Seminario Internacional de Ecología y Paisajismo, con el objetivo de fortalecer la divulgación de acciones de protección, valoración y recuperación de las especie nativas.

Las jornadas están dirigidas a aficionados en jardinería, viveristas, docentes de todos los niveles, y profesionales en jardinería, agronomía, arquitectura, biología, restauración y planificación de paisaje, técnicos en áreas naturales protegidas, naturalistas, fotógrafos de flora y fauna y a todos los amantes de la naturaleza en general.

Estarán presenten importantes referentes de la región, quienes aportarán sus conocimientos técnicos y científicos sobre la temática. Entre ellos se destaca la presencia de la Lic. Marcela Ferreyra, docente de la Universidad Nacional del Río Negro (UNRN), que disertará sobre Ecosistemas; la Dra. Mariana Orellana, Astrofísica, Docente de la UNRN e Investigadora del Conicet; el Dr. Aníbal Prina, docente responsable del espacio curricular Botánica de la Facultad de Agronomía de la Universidad Nacional de La Pampa, disertará sobre Biodiversidad; la Dra. Beatriz Modenutti, integrante del Laboratorio de Limnología de la Universidad Nacional del Comahue, desarrolla investigación básica y aplicada sobre Limnología (ecología de las aguas continentales), Docencia de grado y postgrado en la carrera de Licenciatura en Biología y el Doctorado en Biología, del cual es la directora en la Universidad Nacional del Comahue Bariloche; la Dra. Jennifer Landesman de la Universidad Nacional de Buenos Aires, expondrá su tesis doctoral titulada "Refugios de fuego de Austrocedrus chilensis y su función en la expansión del bosque sobre el matorral en el noroeste de la Patagonia"; la Arq. Sandra Aguilar, especialista en planificación y diseño del paisaje; Enzo Campetella, meteorólogo, Coloquio sobre la comprensión de situaciones meteorológicas que facilitan la ocurrencia de incendios forestales.

Refiriendo a la temática abordada por el evento, es importante poner en valor y destacar la importancia que reviste la flora nativa, como un elemento fundamental en el mantenimiento de los sistemas ecológicos, la generación de nichos que permiten la supervivencia de la fauna de nuestra región, el aporte y los beneficios que potencialmente pueden generar a favor de la comunidad, el uso



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

sustentable del espacio público y la relación no invasiva respecto de la interacción con el entorno delimitado por el Parque Nacional.

Por ello;

**Autor:** Silvia Paz.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, cultural y social, las II Jornadas de Educación para la Revalorización de la Flora Nativa, que se llevarán a cabo los días 26, 27 y 28 de noviembre 2016, en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

**Artículo 2°.-** De forma.